



ACUERDO DE CON DOLENCIA

Ante el sensible fallecimiento de quien en vida fue:



José Miguel Goldaraz.

El Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Aguarico, su Alcalde, Concejales y Servidores se unen al dolor que embarga al Vicariato Apostólico de Aguarico ante la irreparable pérdida del padre José Miguel Goldaraz, Misionero valiente y guerrero, defensor de la vida y bien estar de nuestros habitantes amazónicos por más de 50 años.

En estos momentos de profundo pesar, enviamos nuestras más sentidas notas de condolencia a la familia misionera que peregrina en el Vicariato Apostólico de Aguarico, acompañándoles en su duelo respeto y solidaridad. Que el recuerdo de su vida y legado brinde consuelo en este difícil camino.

Dado y firmado en Aguarico, en la Sala de Sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal, a los once días del mes de abril del dos mil veinticinco.

Juan Carlos Orellana Ganchozo
ALCALDE DE AGUARICO